



BUANG SAMPAH SEMBARANGAN

132 Orang Kena Tipiring

YOGYA (MERAPI) - Sebanyak 132 orang tertangkap petugas Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta karena terbukti membuang sampah sembarangan. Mereka dikenai sanksi tindak pidana ringan karena melanggar Peraturan Daerah Nomor 18 Tahun 2002 tentang Pengelolaan Kebersihan.

Kepala Seksi Operasional Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta Bayu Laksmono menjelaskan, operasi dilakukan di Jalan Diponegoro, Jalan Kusumanegara, Jalan Kyai Mojo, simpang empat Asem

Gede, simpang tiga Jalan Gowongan serta Jalan Kusumanegara dengan fokus depan Makam Gajah dan depan bekas bangunan Toko Mitra dengan pengembangan operasi di sekitar simpang empat Sari Husada. Operasi tersebut, lanjutnya, sudah dimulai sejak pertengahan Maret lalu.

"Di antara orang yang tertangkap, satu orang masih di bawah umur dan satu lainnya terganggu jiwanya," jelasnya.

Ia menambahkan, sebagian besar warga yang terjaring operasi kebersihan tersebut adalah warga dengan Kartu Tanda Penduduk (KTP) Kota Yogyakarta, kabupaten di Provinsi DIY dan dari luar

DIY.

Menurut Bayu, Dinas Ketertiban melakukan operasi secara tertutup dengan jam operasi yang berbeda sesuai dengan karakteristik wilayah. Warga yang terjaring operasi ketertiban kebersihan dikenai sanksi berupa denda dengan besaran bervariasi antara Rp 40 ribu-Rp 60 ribu meskipun ancaman maksimal hukuman yang tercantum di Perda adalah hukuman kurungan tiga bulan penjara atau denda

maksimal Rp 20 juta.

"Banyak masyarakat yang meminta kami untuk menggelar operasi di wilayahnya seperti di Gondomanan, Kraton dan Wirobrajan," ujarnya.

Bayu mengatakan, wilayah-wilayah yang sebelumnya telah dioperasi akan tetap dipantau. Berdasarkan Perda Nomor 18 Tahun 2002 dijelaskan bahwa masyarakat dilarang membuang sampah di tepi jalan, tempat umum dan taman kota. (Unt)-a

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005